

DÍAS DE VERANO



'Born to Run', 50 años del disco que encumbró a Springsteen —P34

## Madrid y Londres prevén derribar en enero la verja de Gibraltar

● España y el Reino Unido esperan que Bruselas tenga el acuerdo en octubre y se ratifique en diciembre ● El ministro principal se compromete a aplicar el pacto "lo más rápido posible"

CLAUDI PÉREZ  
Madrid

La verja de Gibraltar, el último muro de la Europa continental, tiene los días contados. España y Reino Unido tienen previsto de-

rribarla el próximo enero, una vez que entre en vigor el acuerdo político que elimina todos los controles en la frontera tanto para personas como para mercancías. El pacto está pendiente del

texto jurídico definitivo, que Madrid, Londres y Bruselas esperan cerrar en octubre y ratificarlo antes de que acabe el año siempre que no surjan nuevos contratiempos. Ello permitiría derribar

la Verja a principios de 2026. El ministro principal de Gibraltar, el laborista Fabian Picardo, afirma que todas las partes trabajan para aplicar el pacto "lo más rápido posible". —P14

## El PP pidió el doble de medios aéreos contra el fuego de los que dispone la UE

Los incendios remiten pero 15 de carácter grave siguen activos

J. MARCOS / A. JIMÉNEZ BARCA  
Madrid / Verín (Ourense)

Castilla y León, Extremadura y Galicia pidieron el 15 de agosto al Gobierno un despliegue de medios aéreos para combatir los incendios que duplica los del Mecanismo Europeo de Protección Civil. La UE dispone de 26 aeronaves para la campaña de fuegos de 2025. Ayer, la situación de los incendios siguió mejorando lentamente, pero 15 de carácter grave continuaban activos. —P15 Y 16



Mujeres palestinas aguardaban ayer para recibir comida de una cocina comunitaria en Gaza. OMAR ASHTAWY (EP)

## Egipto busca frenar la escalada en Gaza en plena ofensiva israelí

JOAN CABASÉS VEGA  
Beirut

Egipto está intentando un nuevo movimiento diplomático para aligerar la insostenible situación humanitaria en la que se encuentra Gaza por el asedio israelí. Las autoridades egipcias están tratando de propiciar es-

ta semana nuevas negociaciones entre las autoridades de Israel y Hamás en busca de una tregua. El impulso diplomático llega tras las presiones ejercidas sobre Israel por parte de Estados Unidos, Qatar y Egipto, y en un contexto de creciente malestar en las calles israelíes. —P6

Sigue la conversación

EL PAÍS está en WhatsApp.



EL PAÍS

## Los aranceles de Trump golpean a sus socios y tensionan el comercio mundial

PABLO SEMPERE  
Madrid

Los aranceles impuestos por la Administración de Donald Trump están provocando los primeros efectos sobre el comercio mundial en forma de incertidumbre y sin que hayan logrado, por ahora, los efectos buscados por Washington. El déficit comercial de Estados Unidos ha emperorado respecto a 2024 y se han congelado inversiones por la inestabilidad económica. —P21

Deportes

Márquez acaricia el noveno título mundial tras otra marcha triunfal en Hungría —P27

El Madrid de Mbappé sentencia con tres goles a un Oviedo aplicado —P28